

ひがなかの子

令和 5年 4月 26日発行 第2号 文責：門田



笑顔いっぱい あいさついっぱい 元気いっぱい ひがなか小

🌸期待膨らむ新年度のスタート

日曜の参観日には、多くの家族の皆様のご来校をいただき、子どもたちも嬉しそうでした。ありがとうございました。7日に新学期が始まって、早、3週間が過ぎました。



4月10日 ジャングルジムの前でポーズ

9名の1年生(山田 創士郎さんは、来月、15日からの登校となります)も小学校のリズムに慣れ、自分でできる事が増えてきました。また、上級生たちも6年生を中心に、委員会活動や縦割り班掃除等で、それぞれに、リーダーシップを発揮して、学校全体を活気づけてくれています。

昨年も同様のことを述べましたが、ひがなか小の子どもたちは、いつでも、どこでも、誰にでも気持ちのよいあいさつができること、何かお世話をしてもらったら、必ず「ありがとうございます」の感謝の言葉を伝えられること、そして、上級生が、下級生にしっかりと視線を向け、優しく関わっているということです。先週も、掃除の時間に、班長さんが1年生に、膝をついて床の拭き方や雑巾の絞り方など、お手本を示しながら、丁寧に教えている姿がありました。このような、何とも微笑ましい光景が、休み時間や放課後、一日を通して見られます。

この様に、日々の学習や生活を通して、成長していく子どもたちの「今」を見守りながら、充実した一年をこの子らと共に創りあげていきたいと思ひます。

○始業式で、お話をしたこと(概要)

入学式を前にした緊張感の中、始業式に臨む2年生から6年生の輝く瞳や背筋がスッと伸びた立ち姿から、それぞれ上級生として、これから始まる1年にかかる意気込みのようなものを感じました。



式では、進級のお祝いの言葉と共に、児童の皆さんがさらに成長するために、そして、ひがなか小が、もっともっと素敵な学校になるために次のことを、頑張ってもらいたいと話しました。

① 思いやりを大切に・・

入学してくる1年生に優しく接すると共に、皆が、楽しく学校生活が送れるよう、困っている人がいれば、あったか言葉(「大丈夫!？」、「すごいね」、「頑張っているね」など)が、自分からかけられるひがなかっ子であってほしい。



② 元気のよいあいさつ・・

ひがなか小では、伝統的にあいさつ運動に取り組んでいると聞きました。朝、「おはよう」ってあいさつするだけで、「した方」も「された方」も心温かく、優しい気持ちで一日がスタートできます。あいさつには、お早うございます、さようなら、ありがとう等、様々ありますが、元気で気持ちのよいあいさつが飛び交う学校にしていきたいと思います。

③ 先生や友達の話をよく態度で聴こう・・

先生でもお友達でも、その人の考えや思いをしっかりと受け止めようとする気持ちを大事にしてほしい。授業中や集会の時は、「聴きかた」あいうえお(あ:「相手を見て」い:「いい姿勢で」う:「うなずきながら」え:「笑顔で」お:「終わりまでしっかりと」)を意識して話を聴くようにしましょう。

誰もが明るく楽しい学校生活が送れるよう、先生方も頑張ります。皆さんと先生たちで力を合わせて、このひがなか小を、誰にとっても居心地のよい一人ひとりが大切にされる学校にしていきましょう。

☆令和5年度研究指定

四万十市教育委員会「四万十市研究推進校指定事業」
「新学習指導要領の趣旨を踏まえた授業改善〈複式教育、算数科、ICT教育〉

○令和5年度 学校経営の概要

今年度も次のような、教育目標、めざす児童像を設定して、一年間取り組んで参ります。

【学校教育目標】

『主体的に学び、心豊かでたくましく、
ともに高め合う児童の育成』
～笑顔いっぱい あいさついっぱい
元気いっぱい ひがなか小～



【めざす児童像】

・すすんで学ぶ子 ・自然とともに生きる子 ・心ゆたかな子

【めざす学校像】

『明日が待たれる学校づくり』～皆の笑顔のために～

子どもたちにとって、その個性を思う存分に発揮でき、学ぶことが楽しい「この学校に来て良かった」と心の底から思える学校、

保護者や地域の方々からは、「この学校にやって良かった」と信頼される学校、

教職員にとっては、「この学校に勤めて良かった」とやり甲斐や誇りのもてる職場であり学校をめざします

「チームひがなか」のもと、私たち教職員は、使命感を持って子どもたちの教育に力を尽くすと共に、家庭や地域の皆様と連携を密に創意ある教育活動を展開することで、理念の実現と学校としての責務を果たしていきたいと思ひます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

○うれしいお知らせ

*学年は、2022年度のものとなります

『こども高知新聞きょうの記者だより』に掲載された、ひがなか小の子たちの記事を、今年度も紹介してきます。昨年度に投稿したものが、春休みと新学期になり紙面を飾りました。おめでとうございます！

3月 「おそうじってたのしいな!!」 1年生 宮本 紬希記者

・かえり、ゆかの赤いろえんぴつのせんをしずくちゃんと、きえるまでこすった。先生が「ありがとう」とほめてくれた。ぞうきんをしぼってかけた。すっきりして、そうじをするのがたのしくなった。

3月 「なんじかわかるよ」 1年生 北野 結翔記者

・とけいのべんきょうをして、わからないことをしれた。ばあちゃんちにいて、はりのとけいがよめるようになった。すぐに、なんじかわかります。 ※昨年度4月～3月末まで 総計23本の掲載

4月 「おこと発表 ひき切った」

4年生 遠近 海月希記者

・学習発表会で、おことを発表した。本番、心ぞうがどきどきして、きんちょうした。

まちがえたけど、みんなの音で、ついていけた。終わると、すごくすっきりした。発表会に出てよかった。 ※新年度第1号



○5月の主な行事計画（予定）



日	曜	朝会	行 事	日	曜	朝会	行 事
1	月	児童		17	水	学級	小中合同研修会
2	火	草引き	遠足予備日	18	木	朝掃除	クラブ 歯科検診
3	水		憲法記念日	19	金	学級	
4	木		みどりの日	20	土	学級	東中小運動会
5	金		こどもの日	21	日		
6	土			22	月		振休
7	日			23	火	読書	
8	月	学級	6年3校交流会(東中筋)	24	水	あいさつ	校内研
9	火	学級	市教研総会 定時退校日	25	木	朝掃除	6年生 修学旅行(～27日) 青少年を育てる会①
10	水	読ボラ	校内研	26	金	読書	
11	木	朝掃除	委員会 尿検査二次	27	土		6年生 修学旅行帰校
12	金	草引き	安全点検	28	日		
13	土			29	月	読書	6年生 振休
14	日			30	火	児童	プール掃除
15	月	学級	郡教頭会	31	水	音楽 おとりづる	職員会
16	火	学級	生け花教室 運動会総練習				